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Ata 346 (trezentos e quarenta e seis)

Aos vinte e nove dias do mês de fevereiro de dois mil e dezesseis, às 15:00 horas, reuniram-se os 

membros do Conselho Deliberativo: Iara Lúcia Ramos Parreiras (presidente), Ednir Dias Rezende, 

Fátima Aparecida dos Santos Soares Pífano, Maria Isabel Benedito Moreira, Priscila Balbino 

Marques Silva, Wagner Alexandre Pinto e Antonio Geraldo Dias Peixoto. A presidente do Conselho, 

Iara Parreiras, deu inicio a reunião falando sobre a pauta definida na ultima reunião: Apresentação 

do Relatório Analítico dos Investimentos no ano de 2015 pelo Diretor Administrativo e Financeiro, 

resultado das aplicações do mês de janeiro/2016, além dos informes necessários. A presidente Iara 

Parreiras solicitou a presença do Sr. José Marcos para fazer a Apresentação do Relatório Analítico 

dos Investimentos do fechamento do ano de 2015. José Marcos iniciou fazendo um resumo do 

mercado financeiro e seu comportamento no ano de 2015. Informou que a meta atuarial foi de 

17,26% (IPCA + 6%) contra uma rentabilidade de 10,55%, ou seja, atingiu 61,11% da meta, 

concluindo que apesar de toda a dificuldade dos cenários econômicos interno/externo ainda foi 

satisfatório, dado as grandes volatilidades do mercado financeiro. Relatou ainda, que conforme 

informações da empresa de consultoria as aplicações do RESENPREVI ficaram acima da média 

dos demais institutos de previdência, inclusive superando a performance de grandes fundos de 

pensão. Por fim, considerou correta a estratégia traçada para 2015. Para o ano de 2016, acredita 

que as dificuldades ainda serão maiores em função do conturbado cenário da economia mundial, 

devendo estar sempre fazendo os ajustes necessários, buscando sempre a melhor rentabilidade. A 

presidente Iara Parreiras agradeceu a presença do Sr. José Marcos, que neste momento retirou-se 

da reunião. Antonio Dias informou que o resultado das aplicações do mês de janeiro/2016, foi uma 

rentabilidade satisfatória de R$ 2.918.295,78. Antonio Dias entregou a ata nº. 61 do Comitê de 

Investimentos para conhecimento dos conselheiros. Ficou definido como pauta para a próxima 

reunião, os seguintes itens: Apresentação do Relatório da Avaliação Atuarial relativa ao ano de 

2015 pelo técnico do Núcleo Atuarial de Previdência,  além dos informes necessários. Nada mais

tendo a tratar a presidente do Conselho Iara Lúcia Ramos Parreiras deu por encerrada a reunião e 

eu Antonio Dias lavrei a presente ata que vai por mim assinada e demais conselheiros. 
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